



# Milei destacó el superávit y la caída de la inflación y elogió “el esfuerzo heroico” de los argentinos

Habló de “una hazaña de proporciones históricas” y agregó que “no es magia”.

A lo largo de su exposición por cadena nacional, el Presidente hizo un repaso de los primeros meses de su gestión y puso el énfasis en la mejora de las cuentas fiscales y financieras. Y dejó otras definiciones contundentes:

- “No esperen la salida de la mano del gasto público”.

- “La era del supuesto Estado presente ha terminado”.

- “La situación que estamos viviendo es dura, pero hemos recorrido más de la mitad del camino”.

- “La inflación es un robo y el déficit

fiscal es la causa de la inflación. La inflación se está desplomando”.

- “No hay día que pase que no me asombre a mí, y a todos los que me acompañan, la entereza con la que los argentinos están enfrentando este desafío”. **P.3**

**Euforia en los mercados. Suben acciones y bonos en Nueva York.**



PRESIDENCIA

**Con el equipo económico.** El Presidente le dio un gran respaldo en su discurso.

## UBA: el Gobierno aumentó los fondos; la CGT, Massa y los K van a la marcha

Con el radical Emiliano Yacobitti, vicerrector de la UBA, como uno de los organizadores, el kirchnerismo estará presente en la protesta, una movilización desde el Congreso hasta la Plaza de Mayo, donde se hará el acto central. También concurrirán representantes del radicalismo, la izquierda, la CTA y los movimientos sociales. El Gobierno anunció que ya depositó los fondos de funcionamiento. **P.6**

## EE.UU. advirtió sobre un sistema judicial ineficaz para frenar la corrupción K

En su informe global sobre los derechos humanos, el Departamento de Estado cuestionó al gobierno de Alberto Fernández porque “la ley preveía sanciones penales por corrupción de funcionarios”, pero no fueron aplicadas. Mencionó la condena a Cristina Kirchner en la causa Vialidad y habló de “instituciones débiles y un sistema judicial a menudo ineficaz y politizado”. **P.9**

## Desde julio será obligatoria la receta electrónica para comprar medicamentos

A través de un decreto que publicó ayer el Gobierno, la tradicional receta manuscrita para prescribir remedios o indicar estudios y prácticas médicas podría pasar a la historia. Eso dependerá de la adhesión de cada provincia a la nueva reglamentación de receta médica electrónica obligatoria, que entrará en vigencia a partir del 1 de julio. **P.28**

## Barcelona, a la Justicia por una polémica similar a la del Superclásico

Lo anunció el presidente del club, Joan Laporta. Podrían pedir la repetición del clásico contra Real Madrid por el gol no concedido a Lamine Yamal cuando empataban 1-1. Al final, ganó el Madrid por 3-2 sobre la hora. La jugada cuestionada fue parecida a la que se produjo el domingo, casi en simultá-

neo con la del clásico español, en el partido que jugaron Boca y River en Córdoba. Es decir, el gol otorgado por el árbitro y anulado por el VAR, que hubiera puesto en ventaja al equipo de Demichelis, que terminó perdiendo el partido por 3-2. Ayer trascendió el audio del VAR definitivo. **P.36**